



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 82040

Texte de la question

M. Jacques Valax attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le manque de médecins volontaires pour assurer les gardes médicales. En effet, selon le responsable d'une enquête sur les gardes médicales opéré par le Conseil national de l'ordre des médecins : « le nombre de volontaires baisse de 5 % par an ». Il souhaiterait donc connaître les intentions du Gouvernement sur ce dossier afin de permettre à tous les Français d'accéder aux soins sans saturer les services d'urgence.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Valax](#)

Circonscription : Tarn (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 82040

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 juin 2010, page 6878

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)